
Je suis rempli de bonheur, à

ressentir la vie emboîter pour

nous les évènements comme par

miracle, pour que des choses

créées avec ou sans but se

passent. Quand on est dans

l'amour et que c'est notre

motivation à créer quelque chose,

toute seule et sans notre

intervention, la vie réalise et

rend concret. Elle le fait pour

moi ces temps-ci et je l'aime pour

le bonheur qu'elle m'en donne.

Marc 29 ans Lausanne
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